



ACCESSIBILITY ADVISORY COMMITTEE
COMITÉ CONSULTATIVE SUR L'ACCESSIBILITÉ

Meeting: AAC 12/4/2013

Salle Gaston Patenaude Hall Embrun, Ontario
4 décembre 2013, 15h00 / December 4 at 3:00pm

Appel à l'ordre du jour	Opening of the meeting
Adoption de l'ordre du jour	Approval of the agenda
Suivi des items de la dernière rencontre	Business arising from previous meeting
<ol style="list-style-type: none"> 1) Mise à jour par Mme. Landry concernant sa dernière rencontre Administrateurs Greffiers et Trésoriers de Prescott-Russell concernant sur le Plan quinquennal. 2) Comité : rôle, responsabilités et nouveaux objectifs 3) Règlement 25-2013 adopté en fév. 2013 approuvant le travail sur le plan d'accessibilité; 4) Budget 2014 <ol style="list-style-type: none"> a. Projets identifiés lors de la dernière rencontre : <ol style="list-style-type: none"> i. Piscine ii. Parcs accessibles – structures iii. Parc de balle – piste accessible du stationnement au terrain de balle à la cantine 	<ol style="list-style-type: none"> 1) Update from Mme. Landry re: Last meeting with Administrateurs Greffiers et Trésoriers de Prescott-Russell concerning the Multi Year (5 year) Plan 2) Committee roles, responsibilities and new objectives 3) By-law 25-2013 was passed in February 2013 to approve the work of the Multi-Year plan (5 years). 4) Budget 2014: <ol style="list-style-type: none"> b. Projects reported from last meeting <ol style="list-style-type: none"> i. Pool ii. Accessible Parks - structures iii. Baseball Park – pathways from the parking site to the baseball site going to the canteen
Item à l'ordre du jour	New business
<ol style="list-style-type: none"> 1) Rencontres 2014 /Procedural By-law <ol style="list-style-type: none"> a. Identifier des dates 2) Budget 2014 3) Plan quinquennal 13/17 Rapport des améliorations <ol style="list-style-type: none"> b. Réviser les barrières c. Prioriser les projets pour les années à venir 4) Lunch de noel 	<ol style="list-style-type: none"> 1) Meetings 2014 /Procedural By-law <ol style="list-style-type: none"> a. Set Schedule 2) Budget 2014 3) Multi-Year Plan 2013-2017 / Improvement Report <ol style="list-style-type: none"> b. Review the barriers c. Prioritized the work for years to come 4) Xmas Lunch
Correspondances et information diverse	Correspondence & Information Items
Tour de table	Round table
Commentaires du president	Chair Comments
Questions	Questions
Prochaine réunion	Upcoming meeting
TBD	TBD
Ajournement	Adjournment